



24 de Febrero de 2018  
DC/15/2018

## ORGANIZAN TALLER DE ACCESO A LA INFORMACIÓN

Ante estudiantes y personas interesadas en el tema, dio inició el taller de Acceso a la Información Pública, organizado por Redes Quinto Poder, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, la Comisión de Transparencia y Acceso la Información del Estado y el Tecnológico de Monterrey.

Durante el evento, la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, destacó la importancia de conocer el derecho de acceso a la información, ya que dijo que una sociedad informada difícilmente es víctima pasiva de violación a sus derechos humanos, pues conoce la manera de defenderse y los mecanismos que a su favor consigna la ley.

“Como organismo público de derechos humanos, nos encontramos en plena apertura para emprender las acciones necesarias y que nos competen, para que el derecho de acceso a la información pública sea plenamente garantizado”, añadió Velasco Becerra.

También en el evento inaugural, el director de Redes Quinto Poder, Juan Manuel Ramos; el director de la Carrera de Ciencia Política del Departamento de Relaciones Internacionales y Ciencia Política de la Escuela de Negocios, Ciencias Sociales y Humanidades del Tec de Monterrey, Carmelo Cattafi Bambaci; y el representante del presidente de la CTAINL, Francisco Guajardo Martínez, coincidieron en lo fundamental de una sociedad informada para garantizar en una sociedad democrática el Estado de Derecho

A las y los asistentes a esta actividad, que se llevó a cabo en las instalaciones del Organismo Público de Derechos Humanos se les impartieron algunos temas como: el acceso a la información como derecho humano; generalidades de la ley de transparencia y recursos de revisión, a cargo de personal de la CEDHNL, Redes Quinto Poder y la CTAINL.